

Klassiker erhalten, aktuelle Modelle individualisieren, sportliches Tuning auch für das Familienunternehmen FVD Brombacher auf Porsche spezialisiert und bietet eine große Auswahl an Teilen für Liebhaber der Zuffenhausener Produkte. Zum Sortiment gehören Porsche-Tuning- und Motorsportteile sowie -Accessoires. Durch ein weltweites Netzwerk haben die Profis aus dem badischen Umkirch die Möglichkeit, die aktuellsten Produkte schnell zu liefern, höchste Qualitätsstandards zu erfüllen und umfassende Beratung und Betreuung zu

bieten. Ein Schwerpunkt des Unternehmens ist es, Porsche-Klassiker zu erhalten und die hierfür erforderlichen Teile selbst zu entwickeln. Wenn es um Komplettlösungen in puncto Tuning, Restauration oder Reparatur aus einer Hand geht, können die Techniker auf die langjährige mechanische Erfahrung und Kompetenz des Werkstattbetriebs der FVD Fahrzeugtechnik zurückgreifen, der unter anderem Tuningprojekte durchführt und Praxistests an realen Fahrzeugen ermöglicht. Die Kombination aus langjähriger Werkstatt-Erfahrung und umfangreichem Sortiment an Teilen

ist das Beste, was der Kunde sich wünschen kann – hier ist er in guten Händen. Das Knowhow des FVD Brombacher Teams umfasst alle Porsche und alle Baureihen, vom 1950er 356 über 911, 914, 924, 928, 944, 959 und 968 bis zu den aktuellen Boxster, Cayman, Cayenne, Macan, Panamera, Carrera GT und 918 Spyder. Es gibt nichts, was die Crew nicht macht, egal ob es um ein Upgrade bei Abgasanlage, Fahrwerk, Bremsen, Getriebe und Motor oder um ein umfangreiches Gesamtpaket geht. Mehr als 30 Jahre Erfahrung zahlen sich aus: Mehr Expertise ist schwer zu finden. www.fvd.net/de-de

ALLES RUND UM PORSCHE



Fotos: Hersteller